

Des habitants inégalement connectés

Internet se présente comme un réseau mondial alors que certaines parties du monde comptent peu d'internauts*.

Dans de nombreux pays pauvres ou en voie de développement (Afrique ou Asie), ce sont la pauvreté et le manque de réseau qui empêchent la population d'avoir accès à Internet.

En France, tous n'ont pas la même qualité d'accès à Internet. Les zones urbaines sont mieux desservies que les zones rurales.

Certaines personnes n'ont pas les moyens de s'offrir les services d'Internet ou n'ont pas les compétences techniques (personnes âgées).

Internaute : personne qui utilise Internet.